

Fecha: 31-10-2024

Pág.: 7 Cm2: 439,0 VPE: \$567.689 Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.:

Noticia general Título: En Curicó inauguran el primer memorial Bebé Estrella de Chile

ESTÁ UBICADO EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL

En Curicó inauguran el primer memorial Bebé Estrella de Chile

Ceremonia. Personas que han sufrido la pérdida gestacional, perinatal o neonatal, ahora pueden acudir a dicho espacio y mantener un vínculo con ese ser que ya no está.

mostraron los asistentes a la ceremonia de inauguración del Memorial Bebé Estrella en el Cementerio Municipal de Curicó. Este lugar permitirá a las familias recordar a sus "angelitos" que se encuentran en el cielo.

Esta iniciativa fue aprobada por el concejo municipal y la primera piedra se instaló el 10 de abril del presente año. La inversión es superior a los cinco millones de pesos, recursos que fueron aportados por el municipio. "Quiero agradecer a todos los equipos del municipio y hospital que permitieron hacer realidad esta iniciativa", señaló el alcalde Javier Muñoz, quien expresó que también es importante destacar a

las familias que entregaron sus testimonios y los visibilizaron al resto de la comunidad.

En tanto, Javiera Ortiz, integrante de la Maternidad Lila del Hospital de Curicó, destacó la puesta en marcha de este espacio va que contribuye a "resignificar el dolor".

CEMENTERIO

Para el director del Cemen-



Actividad fue encabezada por el alcalde de la comuna de Curicó, Javier Muñoz.



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.200

12.600

No Definida

Una emotiva ceremonia es la que se realizó en el Cementerio Municipal de Curicó. Esto en el marco de la inauguración del Memorial Bebé Estrella.

terio Municipal, Roberto García, este fue un momento muy emotivo para todos los asistentes. "Estamos respondiendo con empatía y cariño a todo el dolor que experimentaron mamás, el cual muchas veces fue invisibilizado", aclaró García, quien resaltó el trabajo rea-

lizado por funcionarios del cementerio.

DIGNIDAD

Para Claudia Díaz, mamá de Gaspar Andrés, al contar con este espacio se está dando dignidad a los bebés que no alcanzaron a nacer o que fallecieron

después de la parición. "Estamos cerrando una etapa. Después de bastante sufrimiento, tenemos un descanso en nuestro corazón", precisó Díaz, quien agradeció el apoyo entregado por el alcalde Javier Muñoz v Maternidad Lila del hospital.

